

González, Rodríguez, Ricardo, “Unisur y UIEG no debieran confrontarse: antropólogo”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/17/index.php?section=regiones&article=011n3reg>

Para el antropólogo y académico de la lengua me'phaa, Abad Carrasco Zúñiga, no debiera existir confrontación entre los nuevos proyectos universitarios, pues vienen a resolver la necesidad de enseñanza superior a los pueblos originarios de la región, por ello más que anteponerse la Unisur o la UIEG, deben anteponerse la calidad y capacidad para satisfacer las demandas de profesionistas que requiere la entidad y en particular La Montaña.

Consultado tras la inauguración de infraestructura educativa en el municipio de Iliatenco, el investigador señaló que lejos de confrontarse, los proyectos de educación superior propuestos por el gobierno estatal (UIEG) y el proyecto alternativo (Unisur) tienen sus propios méritos y sus propias pretensiones por lo cual deben ser aceptados y no confrontados.

Señaló que el rezago social y la falta de oportunidades para jóvenes de La Montaña en proyectos que integren a sus comunidades las perspectivas de una enseñanza profesional orientada a la problemática de su cotidianidad son no solo necesarios, sino también urgentes.